



第2学期がスタートしました

35日間の夏休みでしたが、保護者、地域の皆様のご支援と見守りをいただき、お陰様で大きな事故等の報告もなく、無事に第2学期を迎えることができました。始業式にあたり、次のような話をしました。

長い休み期間、ほぼ毎日のように部活動に参加し、より速く、より美しくを目指しながら熱心に取り組む皆さんの姿は実に素晴らしく、そして、それを支えていただいている保護者、地域の皆さん、顧問の先生方に心から感謝を申し上げます。一人ではがんばれないことも、共に頑張る仲間がいるからこそ、頑張り続けることができたのだと思います。改めて、仲間に感謝するとともに、早朝から皆さんを送り出していただいたご家族、日々頑張りを導いていただいている地域の方や先生方への感謝の気持ちを忘れず、2学期も頑張りを継続していきましょう。

充実した第2学期とするために、「互いのよさを認め合い、共にがんばる」ことを大切にしてほしいと思います。2学期は、各種部活動の大会、秋炎祭等、様々な行事や活動が企画されています。それらの充実に向けて、皆さん一人一人の力を合わせ大きなことを成し遂げていきましょう。さらに、それに加え、「互いのよさを認め合い」それを生かし合っていくことを意識してほしいと思います。人には得意、不得意があります。人によって興味関心も異なります。そのような違いを認め合い、補い合いながら、全体としてより素晴らしい活動としていきましょう。

新型コロナウイルス感染症の全国的な拡大により、残念ながら3年生の修学旅行は11月に延期することとしました。3年生には、自身も含め大切な方の命を守るための決定をどうぞ理解してほしいと思います。また、自分自身が注意していても感染するかもしれないことを前提に、感染症対策を十分に行っていきましょう。万が一、身近な誰かが感染したとしても、感染者について、ネット等で拡げるなど誹謗中傷につながるような行動は絶対に避けることもお願いします。

たった3年間しかない大切な中学校生活です。日々を充実させ、日々の積み重ねを大切に、素敵な本郷中での中学校生活を一人一人の力を結集させつくっていきましょう。

新型コロナ対策の徹底

日々、新型コロナウイルス感染拡大の情報が流れ、保護者の皆様も現状や今後について不安感をお持ちのことと存じます。現在福島県に「まん延防止等重点措置」が出され、いわき市に加え郡山市、福島市も重点措置の区域に指定されるなど感染が急拡大しています。学校におきましても「感染リスクの高い学習活動（部活動での実施を含む）や宿泊を伴う学校行事等の停止、他校との合同練習や練習試合の停止など」（レベル2相当）に取り組むこととなります。また、生徒本人はもちろんのこと、同居するご家族の皆様が発熱等の症状がみられる場合は、お子さんの登校を自粛いただくこととなりますので、ご理解とご協力をよろしく願います（詳しくは本日配付プリントをご覧ください）。

** お知らせ **

<8月の主な行事予定>

- 26日（木）3年実力テスト1、2年課題テスト
集金袋配付日
- 27日（金）両沼中学校英語弁論大会 集金日
- 30日（月）全会津駅伝大会壮行会 集金日
- 31日（火）集金日

<9月の主な行事予定>

- 1日（水）～8日（水）生徒会選挙期間
- 2日（木）全会津中体連駅伝競走大会
はくほうタイム ノー部活動日
- 3日（金）全会津駅伝予備日
- 8日（水）ノー部活動日 職員研修
- 13日（月）ノー部活動日 職員研修
- 15日（水）生徒会役員演説会

連絡

せと市 week にあわせて会津本郷焼事業協同組合様のご協力をいただき、陶磁器会館で本校の生徒作品の展示販売を行いました。お陰様で、約3万5千円程の協力金をいただきました。生徒の活動のために利用させていただきます。ありがとうございました。

新たなメンバーが加わりました

6月末で山口先生がご退職されたところでしたが、7月26日付で 長田 公雄（おさだ きみお）先生をお迎えしました。長田先生は、ながらく県立高校の教員をされ、相馬高校校長をご退職後は、会津学鳳高校、会津高校で教鞭をとられておられました。私たちにとってはもちろんですが、受験を控えた生徒たちにとっても大変頼りになることと思います。2、3年生の社会科、音楽部・陶芸部副顧問を担当いただきます（それに伴い2年生の社会科は教頭から長田先生と変更となります）。

第6回少年の主張 会津美里大会

8月1日（日）、新鶴生涯学習センターにおいて「少年の主張 会津美里大会」が開催されました。町内の中学校から代表生徒各3名、計9名の皆さんが、日頃感じたり考えたりしたことについて発表しました。本校からは、3年生2名、2年生1名が出場し、「動物の殺処分を減らそう」「人種差別について」「大人の言葉と子供の心」を題名に、これまでの様々な学びを土台に感じたことを様々な観点から調べ、論理的に組み立てながら堂々と主張しました。短い練習期間でしたが、相手に伝えようという思いを感じるとともに説得力のある内容でたいへん感心しました。1名が最優秀賞、2名が優秀賞を獲得しました。なお、優秀賞の発表内容につきましては、本校ホームページのブログ「8/2 今日の本郷中」に掲載しています。是非、ご一読ください。



耶麻・両沼 小・中学校合同音楽祭

18日（水）、喜多方プラザで耶麻・両沼小・中学校合同音楽祭（第1部合唱）が開催され、本校の音楽部が出場しました。今年度もコロナ対策で様々な制限がある中でしたが、顧問の先生とともに美しいハーモニーづくりに主体的に取り組んでおり、柔らかで重なりのあるすばらしいハーモニーをホールに響かせました。残念ながら新型コロナ感染症対策のため、無観客の実施となり多くの皆様に歌声を披露することができませんでしたが、これまで練習にしっかりと向き合ってきましたので、十分に達成感や満足感を味わうことができたのではないかと思います。見事、優秀賞を獲得し9月3日、白河市で行われる県大会に出場します。今後も感染症対策を講じながら練習に取り組んでまいりますので、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



統合 50 周年記念誌にむけた原稿募集のお知らせ

本郷中学校は、本郷一中、本郷二中が統合して今年で50周年を迎えることとなりました。前回、お知らせいたしました、実行委員会の組織もでき、11月6日（土）の統合50周年記念式にむけて、様々な準備を進めております。今回、記念誌の発行に向けて、本郷一中、本郷二中、本郷中の卒業生の皆様から原稿を募集することにいたしました。当時の思い出など、200字程度で原稿を募集いたします。できれば、メールでいただけますと、編集の都合上大変ありがたいところですが、もちろん、原稿をお寄せいただいても結構です。編集の都合上、お問い合わせ等も想定されますので、匿名ではなく氏名と電話番号もお知らせください。ご持参いただいても結構です。

メールの場合：学校代表アドレス hongo-j@fcs.ed.jp

郵送の場合：969-6041 会津美里町字川原町 1933

締切りは8月31日です。

多数の原稿をお待ちしています。